



Desafuero del líder del PRI se estanca. Fiscalía indaga y él asegura: “no pasa nada”

“No pasa nada”, respondió con seguridad Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente del PRI, al ser cuestionado sobre la solicitud de juicio de procedencia que la Fiscalía de Campeche hizo a la Cámara de Diputados hace 300 días para quitarle el fuero y avanzar en la investigación en su contra por el delito de enriquecimiento ilícito. A casi un año, en el Congreso la discusión ni siquiera ha iniciado.



Este lunes, al presentar el método que los partidos de la Revolución Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD) usarán para elegir al perfil que los representará en la elección presidencial de 2024, Moreno Cárdenas, mejor conocido como “Alito”, descartó estar preocupado ante una posible persecución política y por el uso “de la fuerza del aparato del Estado” en contra de él, así como de la y los aspirantes del bloque opositor.

—¿Cree que reactiven el proceso de desafuero en su contra? —le preguntó este diario digital a Alejandro Moreno Cárdenas.

“Aquí nosotros estamos puestos, firmes, con carácter, con voluntad. A nosotros ni nos doblan ni nos echan para atrás. Acá estamos firmes y listos, no pasa nada”, respondió el presidente del tricolor.

El retraso en la discusión del desafuero le ha permitido a Alejandro Moreno seguir con sus actividades partidistas, por ejemplo, a finales de 2022 logró prolongar su gestión hasta 2024 gracias a una reforma a los estatutos del partido.

Si la Cámara aprobara el juicio de procedencia, “Alito” se quedaría sin el fuero que tiene como Diputado federal, ello permitiría a la Fiscalía de Campeche llevar el caso ante un Juez, y a esa autoridad definir si hay datos de prueba suficientes para vincularlo a proceso por enriquecimiento ilícito.

El Fiscal estatal Renato Salas ha detallado que la riqueza del dirigente priista no corresponde con su salario como funcionario público, pues consta de departamentos en Polanco, propiedades en el Country Club, en el extranjero, así como en Champotón, Campeche, en donde, además, tendría una mansión en la privada Lomas del Castillo valuada en más de 130 millones de pesos y con un menaje de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	28/06/2023	LEGISLATIVO

cerca de 50 millones de pesos. La Fiscalía de Campeche confirmó a *SinEmbargo* que desde el 16 de agosto de 2022, cuando solicitó el juicio a las y los legisladores, ha sumado datos a la carpeta de investigación contra el dirigente priista, aunque no detalló con qué están relacionados.

<https://www.sinembargo.mx/27-06-2023/4377544>